

Iniciativa es organizada por la Sofofa y contempla visitas a Seúl, Tokio y Beijing:

Misión empresarial chilena viajará a Corea, Japón y China en agosto y septiembre

Tras el éxito de la nutrida delegación empresarial chilena que visitó Argentina en abril pasado y que contó con más de 50 hombres de negocios y dirigentes gremiales, la Sofofa impulsa otra misión de este tipo, esta vez a Corea, Japón y China, importantes socios comerciales de Chile.

El objetivo es seguir impulsando y profundizando las relaciones económicas y comerciales con esos países. Así, se realizará la XXI reunión del Comité

Empresarial Chile-Corea el 25 y 26 de agosto, en Seúl; la XXX reunión del Comité Empresarial Chile-Japón el 29, 30 y 31 de agosto, en Tokio, y la VIII reunión del Consejo Bilateral de Negocios Chile-China el 1 y 2 de septiembre, en Beijing.

La delegación estará integrada por empresarios de distintos sectores y será encabezada por el presidente de la Sofofa, Hermann von Mühlentrock, y los empresarios Roberto

Maristany (Asociación Nacional Automotriz), Juan Eduardo Errázuriz (grupo Sigdo Koppers) y Francisco Silva (grupo Security), presidentes de los capítulos nacionales del Comité Empresarial Chile-Corea, Comité Empresarial Chile-Japón y Consejo Bilateral de Negocios Chile-China, respectivamente.

El gremio fabril invitó, además, a distintas autoridades a sumarse a la delegación. Entre ellas, los ministros

de Relaciones Exteriores, Hacienda, Economía, Energía, Obras Públicas y Agricultura, quienes participarían como expositores en los encuentros empresariales que se realizarán con autoridades y empresarios coreanos, japoneses y chinos.

Al viaje de abril a Argentina, por ejemplo, asistió junto a la Sofofa el titular de Energía, Máximo Pacheco, y el director de Relaciones Económicas Internacionales de la Cancillería (Dire-

cción), Andrés Rebolledo.

Respecto del cronograma, en la segunda quincena de mayo se enviará a las empresas invitadas el programa, que incluye seminarios, almuerzos y cenas, reuniones sectoriales, ruedas de negocios, visitas a empresas y centros de alta tecnología, entre otras actividades. Asimismo, se empezará a enviar información práctica, como el costo de los pasajes y hoteles, y el valor de la inscripción de los eventos.



ANDRÉS ALLAMAND
SENADOR (11 DE MAYO)



HERMANN VON MÜHLENTROCK
PRESIDENTE DE LA SOFOFA



RICARDO MEWES
PRESIDENTE DE LA CNC



ALBERTO SALAS
PRESIDENTE DE LA CPC (14 DE ABRIL)



JORGE MAS
PRESIDENTE DE LA COIC (5 DE MAYO)

“Algunos gremios empresariales actúan con total miopía e ingenuidad política frente al proceso constituyente”.

“La Sofofa no participará como gremio; los ciudadanos y los socios tienen libre derecho a participar”.

“Producto de un acuerdo de nuestra Asamblea y tras un debate amplio, decidimos participar”.

“Es un campo que está abierto y estamos analizando y estudiando cómo podemos, como ciudadanos, participar”.

“Estos son los principios que compartimos y que promoveremos en todas las instancias del proceso”.

Polémica por adhesión del empresariado a iniciativa del Gobierno

Sofofa dice que no participará como gremio en proceso constituyente, y el Comercio pide un trabajo transparente

Mientras la Cámara Chilena de la Construcción y la Cámara Nacional de Comercio dijeron que se sumarán y entregarán propuestas, otras ramas de la CPC prefieren mantenerse al margen.

MARIANA PENAFORTE

La semana pasada, algunos gremios de la Confederación de la Producción y del Comercio (CPC) explicaron que participarían del proceso constituyente que impulsa el Gobierno y que los empresarios de las ramas y empresas socias se sumarán a los encuentros locales y cabildos.

“Estos son los principios que compartimos los socios de la Cámara Chilena de la Construcción y que promoveremos en todas las instancias que considera el proceso constituyente”, dijo Jorge Mas, presidente de la Cámara Chilena de la Construcción (CChC) la semana pasada al entregar un documento con principios

empresariales sobre la Carta Magna a la Presidenta Michelle Bachelet.

De igual forma, la Cámara Nacional de Comercio (CNC) decidió —en votación en su Asamblea Anual de Socios— que participarían en el proceso.

“Es importante este proceso, porque tenemos una responsabilidad cívica al respecto y también porque nos da la oportunidad de debatir los temas que le interesan a nuestro sector”, afirmó Ricardo Mewes, presidente de la CNC en el marco de la Asamblea.

La adhesión del empresariado al trabajo que impulsa La Moneda recibió el miércoles una dura embestida de parte del senador Andrés Allamand (RN). “Algunos gremios em-

presariales actúan con total miopía e ingenuidad política frente al proceso constituyente. Esperamos que no nos perjudiquen políticamente otra vez”, subrayó el parlamentario, en una crítica directa a aquellos que decidieron involucrarse en el proceso.

Otros gremios decidieron no sumarse a la iniciativa. Es el caso de la Sofofa, presidida por Hermann von Mühlentrock. “La Sofofa no participará como gremio; lo que sí, los ciudadanos y los socios tienen libre derecho a participar”, dijo ayer en el marco de un seminario organizado por el gremio y la UDD sobre el proceso constituyente. Agregó que entregarán información sobre el proceso para quienes quieran participar.

La Asociación de Bancos (Abif) tampoco se sumaría como gremio y las otras ramas, como la SNA y la Sonami, todavía estarían debatiendo a nivel interno. La misma CPC no promoverá el tema como gremio, dado que se acordó motivar la colaboración ciudadana de todos los sectores, pero de forma individual.

“Estaremos muy atentos a las etapas del proceso, que sea muy transparente y también a lo que está planteando el Consejo de Observadores”, dijo Mewes, líder de la CNC. Agregó que si en alguna etapa ven que no se están observando los valores y principios planteados por el gremio, en ese minuto dirán si no hay “garantías o es ilegítimo”.

Enfocado en seis ejes:

SII define su plan de fiscalización para 2016

El Servicio de Impuestos Internos (SII) dio a conocer su plan de fiscalización 2016, que incluye IVA, impuesto a la renta, fiscalización internacional, comportamiento agresivo, segmentos específicos y estrategias regionales. En IVA, pondrá especial atención en la subdeclaración del impuesto, el comercio informal, la emisión de documentos tributarios electrónicos y compras en supermercados. En renta, se dará énfasis al control del FUT histórico, boletas de honorarios y facturas exentas y las estrategias sobre rentas originadas en instrumentos financieros.

Ranking de Economía y Sernac:

44% de las empresas responde negativamente a quejas de sus clientes

Respuesta de las empresas a los 126.209 reclamos de los consumidores en el segundo semestre de 2015



Empresas con mayor porcentaje en:

Respuestas negativas	Reclamos sin responder
65,0% Falabella	30,1% WOM

Considera empresas con más de 1.000 reclamos

Este año:

Minera Centinela busca reducir sus costos en US\$ 60,4 millones

Minera Centinela, del grupo Lukis, intentará alcanzar un ahorro de US\$ 60,4 millones este año, no de US\$ 60,4 millones como publicó ayer “El Mercurio”. La cifra es menor a los US\$ 119,5 millones que redujeron durante el año pasado en la minera ubicada en la Región de Antofagasta. La empresa prevé reducir sus costos de caja (cl) en 30%, pasando de US\$ 1,85 por libra de 2015, a US\$ 1,3 por libra. El yacimiento busca además elevar la producción a 250 mil toneladas de cobre fino, frente a las 221 mil toneladas del año pasado.

Nuevo

Giulietta



VALOR DESDE **\$13.990.000**
 NUEVO EMBARQUE · NUEVA MASCARA · NUEVO INTERIOR

SIN CORAZON SOLO SERIAMOS MAQUINAS



600 429 5000 | alfaromeo.cl | /alfaromeochile

Precio corresponde a Giulietta 1.4 MT Turbo Progression 120 HP. Valores válidos hasta el 31 de Mayo de 2016 o hasta agotar stock de 30 unidades. Valor excluye Zona Franca y no incluye Flete a regiones. Fotografía con opcionales.